

Ibagué, 7 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2442

## Alcaldía inicia las finales de los Juegos de la Educación Superior en Ibagué

*Las disciplinas que buscarán conocer a los nuevos campeones se desarrollarán en baloncesto 3 x 3, fútbol sala y voleibol en los escenarios que son administrados por el Imdri.*

Amplia expectativa se ha generado en la ciudad por palpar en las próximas horas de las finales en los Juegos de la Educación Superior versión 2024 y conocer a los que suben al podio.

Durante el desarrollo de los encuentros se realizaron mesas de trabajo con universidades públicas y privadas que dieron a conocer los aspectos clave y poder así cumplir con la organización desde lo deportivo.

Para tal fin, la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, brindaron todas las garantías en lo operativo y logístico para que los estudiantes pudieran llegar a cumplir con el calendario.

*“La tarea se hizo de forma positiva. Hemos escuchado voces de apoyo y respaldo de todos los participantes quienes estuvieron atentos desde que se socializó la propuesta hasta ahora que estamos llegando al final”,* dijo Dayana Saavedra, coordinadora municipal de las justas.

En total fueron 593 deportistas inscritos para las disciplinas individuales y de conjunto, en escenarios como el Coliseo Mayor, Complejo Acuático y Estadio de Atletismo que albergaron la pasión y entrega de estos exponentes.